

WINGATE SCHOOL - EXPLICACIÓN DE LOS EXÁMENES

En Wingate School los exámenes externos tienen lugar al final de Año 11 y periódicamente durante los Años 12 y 13, aunque la mayor parte de los exámenes son en mayo y junio de cada año. Compramos los exámenes de Edexcel Pearson con sede en el Reino Unido. Éstos se explican en el Folleto de Opciones de Año 10 y en el Folleto de Bachillerato, que se pueden encontrar en la página web del colegio y se actualizan anualmente.

Los alumnos y los padres deben inscribirse para los exámenes a finales de enero. Las inscripciones fuera de plazo o los cambios en las inscripciones conllevan un aumento de las tasas. En el formulario que se entrega a los alumnos para que lo rellenen, se indica el coste de cada examen, el coste de cada asignatura para algunos A Levels y la fecha límite de inscripción.

IGCSEs - Certificado General de Educación Internacional:

Se trata de un curso de dos años, en Año 10 y Año 11, que culmina con una serie de exámenes finales en mayo y junio del Año 11. El número de asignaturas depende de cada estudiante, pero oscila entre 6 y 9 exámenes. El número de exámenes depende de la asignatura. Por ejemplo, en Geografía hay 3 exámenes escritos, mientras que en Educación Física hay un trabajo de curso y un examen escrito. El folleto de opciones de Año 10 tiene más detalles.

Los resultados de estos exámenes se publican normalmente a finales de agosto a través de Pearson Edexcel. Las calificaciones finales van de A* a U. Las calificaciones de A* a C se clasifican como aprobados de alto nivel y las calificaciones de C a G como aprobado. Sólo una calificación U supone un suspenso.

El Departamento de Educación del Reino Unido (DFE) ha dado instrucciones a las juntas examinadoras para que cambien a un sistema numérico de 9 a 1 o U. Poco a poco, se adoptará este sistema en los próximos 2 o 3 años. Cuando se publiquen los resultados de los exámenes de su hijo, es muy probable que haya una mezcla de letras y números.

New grading structure	Current grading structure
9	
8	A*
7	A
6	B
5	C
4	
3	D
2	E
1	F
	G
U	U

Como puede ver, no hay una correlación directa entre el sistema antiguo y el nuevo.

La nueva nota 5 (B/C) se conocerá como "aprobado alto" y la nota 4 (C) será un "aprobado estándar".

Las escuelas y organizaciones internacionales siguen reconociendo el nuevo sistema.

No permitimos repetir los exámenes IGCSE en Wingate a menos que un estudiante forme parte de Bachillerato. Los ex-alumnos pueden solicitar volver a examinarse como estudiantes externos, aunque sólo en los meses de mayo y junio del año siguiente.

GCE, A levels - Certificado General de Educación, Niveles Avanzados:

Los alumnos se presentan a los exámenes de AS Level al final de Año 12 y a los de A2 Levels al final de Año 13. Al igual que en los IGCSE, el número de exámenes depende de la asignatura. Las calificaciones finales en A2 van de A* a E, por debajo de una E se suspende.

Los resultados de los exámenes AS y A2 se combinan para formar la nota final del A Level, que sumará puntos para entrar en la Universidad.

Las asignaturas que siguen el "plan de estudios IAL" se examinan de una serie de componentes, por ejemplo, Matemáticas consta de 6 exámenes, 3 de AS (IAS) y 3 de A2 (IAL). Los totales de cada uno de ellos se suman para obtener una calificación final de IAS e IAL. Los exámenes individuales pueden repetirse para aumentar la nota global, pero para ello consulte la nota sobre repeticiones que figura más abajo.

Sin embargo, las lenguas son un sistema "lineal". Esto significa que en los exámenes finales de Año 13 se evalúa el curso completo de 2 años y los exámenes AS (si se realizan) son independientes y no forman parte de la nota final. Para más información, consulte el folleto de Bachillerato.

Repeticiones de exámenes:

IGCSE - sólo se puede repetir lo siguiente en mayo y junio.

Unidades IAL: Los estudiantes tienen la oportunidad de volver a examinarse de unidades individuales en enero y mayo / junio de cada año.

Sin embargo, la nota más alta de los 2 exámenes de unidad anteriores será la nota global. Por lo tanto, si un estudiante se presenta por tercera vez, se tendrán en cuenta los resultados del último examen y se sustituirá el resultado del primer examen. En consecuencia, los resultados finales pueden bajar o subir.

Aviso sobre las repeticiones: Los estudiantes que vuelven a presentarse a un examen durante el Año 12 y 13 corren el riesgo de distraerse de sus exámenes finales, especialmente en el Año 13.

La intención de la junta examinadora es que todos los estudiantes tengan la misma experiencia y oportunidad a la hora de realizar sus exámenes, independientemente del centro o del lugar del mundo en el que se realicen. Por lo tanto, nuestro objetivo es garantizar que éste sea siempre el caso para su hijo.

La integridad de los exámenes se considera de suma importancia.

Esperamos que esto ayude a explicar nuestro sistema de exámenes. También hay una Política de Exámenes Externos en el área de Políticas del sitio web del centro.

Sr M Howells
Director de Wingate School

Fecha de revisión: agosto 2024